

Saarland/Rheinland-Pfalz

Flächendeckend Interamt

[23.09.2015] Den Grundstein für die flächendeckende Nutzung von Interamt in allen Kommunen haben das Saarland und Rheinland-Pfalz gelegt. Zum Einsatz kommt eine Premium-Variante der Bewerber-Management-Lösung.

Alle 274 Kommunen in Rheinland-Pfalz und im Saarland können jetzt Interamt Professional nutzen. Wie Anbieter Vivento meldet, haben die Gesellschaft für Kommunikation und Wissenstransfer (KommWis) und der Zweckverband Elektronische Verwaltung für saarländische Kommunen (eGo-Saar) mit neuen Vereinbarungen die Basis dafür geschaffen. Mit der Premium-Variante von Interamt können die Kommunen laut Vivento schneller und einfacher Stellen ausschreiben, nach Kandidaten suchen und ihre Prozesse im Bewerber-Management elektronisch standardisieren. #bild2 „Mit der Nutzung von Interamt können die Kommunen unter anderem den gesamten Bewerbungsprozess elektronisch managen. Ein guter Beitrag zur E-Government-Strategie der Kommunen in Rheinland-Pfalz“, erklärt KommWis-Geschäftsführer Herbert Benz. „Aufgrund des demografischen Wandels wird es auch für Verwaltungen immer schwieriger, Fachkräfte zu gewinnen“, ergänzt Stephan Thul, Geschäftsführer des Zweckverbands eGo-Saar. „Interamt bietet uns die Chance, dieser problematischen Entwicklung entgegenzuwirken.“ In Zeiten abnehmender Personalressourcen ist das laut Thul ein wichtiger Baustein zum Erhalt der Handlungsfähigkeit der Kommunen. Laut Vivento ist das Saarland außerdem das erste Bundesland, das über alle Verwaltungsebenen hinweg über Interamt vernetzt ist.

(ve)

Stichwörter: Personalwesen, Interamt, Bewerber-Management, Saarland, Rheinland-Pfalz, KommWis, eGo-Saar